
 

 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 

 
 

  
   

 
 

 

 
  

   
  

 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
  

   
   

 
 
 

Klub der  ÖVP  Bezirksräte  

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt 

Mag.  Michaela  Löff  

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die 
Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 6. Dezember 2023 folgenden 

Antrag  

Die Bezirksvertretung möge beschließen:  

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, mit Wien Energie 
und A1 in Gespräche zu treten, um den Glasfaser-Breitbandausbau in der 
Donaustadt zu forcieren. 

Begründung  

Unzählige Anfragen und Beschwerden von Bürgern und Unternehmern, 
inbesondere aus Breitenlee, Essling/NeuEssling und Süßenbrunn, betreffen die 
unzureichende Versorgung mit ultraschnellem Breitband-Internet. Die 
Sicherstellung des Breitbandinternet ist nicht nur für die Wirtschaft essentiell. 
Auch für Bürger ist Lebensqualität im Bereich der Digitalisierung entscheidend: 
sinnvolles Arbeiten im Homeoffice wird ohne Breitbandanschluss erschwert 
oder verunmöglicht. 


